A TRIBUNA DE CIUDAD REAL JUEVES 19 DE NOVIEMBRE DE 2009

PANORAMA

BIENESTAR SOCIAL

Un grupo de inmigrantes asiste a un seminario de autoempleo y economía

LT / MIGUELTURRA

El centro de la mujer de Miguelturra, a través de la Concejalía de Igualdad, acogió un seminario sobre endeudamiento familiar de las personas inmigrantes y las soluciones y propuestas para atajar el problema. De otro lado, se impartió una charla sobre el autoempleo y la creación de empresas como alternativa a la situación laboral en la que se encuentran las personas inmigrantes y las ayudas con las que cuentan. El programa está organizado en colaboración con Fecmes (Federación Empreșarial de Castilla-La Mancha de Economía Social), informaron ayer fuentes muni-

Durante el encuentro, la concejala de Igualdad, Elena Sobrino, explicó que estas actividades «son orientaciones alternativas a la situación familiar que sufren los inmigrantes para que se sientan acogidos en la localidad». «Espero que apro-

vechen los conocimientos que se les han proporcionado», indicó la edil.

El seminario sobre endeudamiento, impartido por David Pérez, del Instituto de Estudios Atenea S. L., abordó cuestiones económicas básicas, así como comportarse respecto al consumo o cómo invertir, cómo negociar con bancos y cajas de ahorros y un punto básico como es la economía familiar a través de una hoja de cálculo.

Por otra parte, la charla de autoempleo fue impartida por Luis Gutiérrez, delegado provincial de Fecmes, y en ella se les orientó a la hora de montar una empresa, cómo conseguir fuentes de financiación tanto propia como ajena, cómo realizar subvenciones y un plan de empresa valorando el riesgo. Según Gutiérrez, «buscan darles otras alternativas de acceso al mercado laboral, que es más complicado si cabe en estas situaciones»



Participantes en el seminario organizado por el Centro de la Mujer. / LT

▶MEDIO AMBIENTE

El **reciclaje** entra en las aulas de los más pequeños

El Consistorio lleva a los colegios la campaña para obtener compost natural • Escolares del Pérez Galdós recibieron las primeras nociones

LT / MIGUELTURRA

 $D^{entro\,del\,proyecto\,piloto\,de}_{compostaje\,doméstico\,que\,se}$ está llevando a cabo en Miguelturra a través del Ministerio de Medio Ambiente y en colaboración con el Ayuntamiento, se están desarrollando las primeras jornadas formativas en los colegios. En este caso, y tal y como cuenta la responsable del proyecto, Esther Martín Huertas, la campaña se centra en el Colegio Público Benito Pérez Galdós para más tarde llevarla al resto de colegios públicos de la localidad. Se trata de unas jornadas en las que se les explica a los niños, desde Infantil hasta sexto de Primaria, qué es el compost doméstico o abono natural. Concretamente, según apuntó

Martín Huertas, se empieza con charlas informativas sobre qué es el compostaje doméstico y se les explica de manera sencilla qué es reciclar la materia orgánica con restos de frutas y verdura y jardín principalmente, para que de forma natural se conviertan en el compost o abono natural, tal y como precisaron ayer fuentes municipales. Así, se les imparte teoría con una charla informativa apoyada por imágenes para que los niños vean cómo se recicla la materia orgánica y posteriormente, continua la responsable, «se les hace una demostración en el aula con la fasés del proceso: cómo se recogen los restos orgánicos, después cómo se descompone gracias a los organismos vivos descompo-



Esther Martín enseña a los niños que residuos echar en el compostador. / LT

El objetivo de la campaña es concienciar desde la infancia en la necesidad de reducir residuos

nedores y luego se ve el resultado, el abono natural que se obtiene». A continuación pasan al patio donde está el compostador, donde se realizar el compost.

Esther Martín Huertas explicó que de esta forma se les transmite que el objetivo principal es reducir los residuos orgánicos que se generan y que los chicos vean y aprendan el nuevo concepto. Según la responsable de explicar el proyecto, «lo importante es reciclar todo lo que se pueda y que estos conceptos sean adquiridos cuanto antes mejor».

El Ayuntamiento recuerda que el proyecto de compostaje doméstico lo están desarrollando familias voluntarias de la localidad que tuvieran un espacio adecuado, pero que además este proyecto destinaba una parte también a los colegios con el fin de que aquelllos que tienen comedor aprovechen los restos de la cocina que hagan y que los alumnos del centro vean el resultado, cómo ese abono generado por ellos se puede aplicar y dar uso en el mismo colegio.

Mañana VIERNES día 20 con La Tribuna

Tercera Eda 2009 i Reservato La Tribuna

iGratis con su periódico!

